

Nombre de la alumna: López López Carmela

Nombre del profesor: Luis Miguel Sanchez Hernandez.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Desarrollo Humano.

Grado: 6° Cuatrimestre POR EDUCAR

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 24 de julio del 2020

los objetos amorosos

el amor no esencialmente una relación con una persona especifica; es una actitud, una orientación del carácter que determina el tipo de relación de una persona con el mundo como totalidad, no como un "objeto" amoroso.

si una persona ama solo a otra y es indiferente al resto de sus semejantes, su amor no es amor sino una relación simbiótica, o un egotismo ampliado.

sin embargo, la mayoría de la gente supone que el amor está constituido por el objeto, no por la facultad.

LOS **OBJETOS AMOROSOS** si amo realmente a una persona, amo a todas las personas, amo al mundo, amo a la vida.

si puedo decirle a alguien "te amo" debo poder decir "amo a todos en ti, a través de ti amo al mundo, en ti me amo a mi mismo".

La clase más fundamental de amor, básica en todos los tipos de amor, el amor fraternal.

Amor

Fraternal

por él se entiende el sentido de responsabilidad, cuidado, respeto y conocimiento con respecto a cualquier otro ser humano, el deseo de promover su vida.

El amor fraternal se Basa en la experiencia de que todos somos uno.

las diferencias en talento, inteligencia conocimiento, son despreciables en comparación con la identidad de la esencia humana común a todos los hombres.

El amor fraternal es el amor entre iguales: pero sin, duda aun como iguales no somos siempre iguales en la medida en que somos humanos desvalido y el otro poderoso.

todos necesitamos ayuda.

Hoy yo, mañana tú. Esa necesidad de ayuda, empero, no significa que no sea

La validez es una condición

Transitoria, la capacidad

de prepararse y caminar

sobre los propios pies es

común y permanente.

Sin embargo, el amor al desvalido, al pobre y al desconocido son el comienzo de amor fraternal. Amar a los de nuestra propia carne y sangre no hazaña alguna. El desvalido ama a su dueño puesto que su vida, depende de el, el niño ama a sus padres pues los necesita

Amor Materno

la afirmación de la vida del niño presenta dos aspectos: uno es el cuidado y la responsabilidad absolutamente necesarios para la conservación de la vida del niño y su crecimiento. El otro aspecto va más allá de la mera conservación. Es la actitud que inculca al niño al amor a la vida, que crea en el sentimiento: "es bueno estar vivo, es bueno ser una criatura, es bueno estar sobre esta tierra.

Los objetos amorosos

estos dos aspectos del amor materno se expresa muy sucintamente en el relato bíblico de la creación de dios.

el amor materno en su segunda etapa hace sentir al niño: es una suerte haber nacido; inculca en el niño en el amor a la vida y no el deseo de conservarse vivo.

La tierra prometida "la tierra es siempre un símbolo materno", se describe como "plena de leche y miel ".

la leche es el símbolo del primer aspecto del amor, el cuidado y afirmación. La miel simboliza la dulzura de la vida, el amor por ella y la felicidad de estar vivo.

El amor de la madre es tan a la vida es tan contagioso como su ansiedad. ambas actitudes ejercen un profundo efecto sobre la personalidad total del niño, indudablemente, es posible distinguir, entre niños y los adultos los que solo recibieron leche y los que percibieron leche y miel.

El contraste en el amor fraternal Y el erótico, que se dan entre Iguales, la relación entre madre e hijo, es por su misma naturaleza de desigualdad, en lo que uno necesita toda la ayuda y la otra la proporciona.

el amor materno ha sido considerado la forma más elevada de amor, y el mas sagrado de todos los vínculos emocionales. La verdadera realización del amor materno no está en el amor de la madre al pequeño bebe, si no en su amor por el niño que crece.

En la medida que sigue sintiendo hay muchas formas de alcanzar esa al niño como una parte suya, el amor y la infatuación pueden satisfacer su narcisismo.

satisfacción en la creación; las mas natural, y también la más fácil de lograr, es el amor en el cuidado de la madre por su creación.

Los objetos amorosos

Ella se trasciende en el niño; su amor por el da sentido y significación a su vida.

el amor materno, dos seres que estaban unidos se separan. La madre debe no solo Tolerar, so también desear y alentar la separación del niño.

El amor maternal por el niño que crece, amor que no desea nada para si, es quizá la forma de amor más difícil de lograr, y la más engañosa, a causa de la facilidad con que una madre puede amar a su pequeño. Pero, precisamente a dicha dificultad, una mujer solo puede ser una madre verdaderamente amante si puede amar, si puede amar a su esposo, a otros niños, a los extraños, a todos los seres humanos.

Amor

El amor fraterno es el amor entre hermanos, el amor materno es el amor por el desvalido. Diferentes como son entre sí, tienen en **Erótico** común el hecho de que, por su misma naturaleza, no están restringidos a una solo persona. Si amo a mi hermano, amo a todos mis hermanos, si amo a mi hijo, amo todos mis hijos, no mas aun amo a todos los niños a todos los que necesitan mi ayuda.

En contraste con ambos tipos de amor está el amor erótico: el anhelo de fusión completa, de unión con una única otra persona.

El primer lugar, se lo confunde fácilmente con la experiencia explosiva de enamorarse, el súbito derrumbe de las barreras que existían hasta ese momento entres dos desconocidos.

Si la experiencia de la otra persona fuera más profunda, si se pudiera experimentar la infinitud de su personalidad, nunca nos resultaría tan familiar y el milagro de salvar las barreras podría renovarse a diario.

Para ellos, la intimidad se establece principalmente a través del contacto sexual. Puesto que experimenten la separatidad de la otras persona fundamentalmente como separatidad física, la unión física significa superar la separatidad.

Los objetos amorosos

existen además otros factores
que para mucha gente significan
una superación para las
separatidad.

hablar de la propia vida, de las
esperanzas y angustias, mostrar los
propios aspectos infantiles establecer un
Un interés común frente al mundo se
se consideran formas de salvar la
separatidad.

El deseo sexual tiende a la fusión y no es en modo asolo un petito físico, el alivio de una tensión penosa.

En el amor erótico hay una exclusividad alguno que falta en el amor fraterno y en el materno. Ese carácter exclusivo un análisis más amplio. La exclusividad del amor erótico suele interpretarse erróneamente como una relación posesiva.

El amor erótico, si es amor, tiene una premisa. Amar desde la esencia del ser y vivenciar a la otra persona en la esencia de un ser. En esencia, todos seres humanos son idénticos. Somos todos partes de uno, somos uno. Siendo así, no debería importar a quien amamos.

Amor a si Mismo

Si bien la aplicación del concepto del amor a diversos objetos no despierta objeciones, es creencia común que amar a los demás es una virtud, y amarse así mismo un pecado. Se supone que e en la medida en que me amo a mi mismo, no amo a los demás que amor así mismo es lo mismo que egoísmo.

el amor a sí mismo.

Calvino califica de "peste" Freud habla del amor a sí mismo en términos psiquiátricos, pero no obstantes, su juicio valorativo es similar al de Calvino.

Para el amor a si mismo se identifica Freud sostiene que el amor es una con narcisismo, es decir la vuelta de manifestación de la libido, y que la libido hacia el propio ser

esta puede dirigirse hacia los demás amor hacia uno amor a sí mismo.

Los objetos amorosos

Amor y amor a sí mismo, entonces se incluye mutuamente en el sentido de que cuanto mayor es uno, menor

es el otro.

conjuntivas.

si el amor, a sí mismo es malo, se sigue la generosidad es virtuosa.

En términos generales, dichas premisas En lo que toca el problema que son las siguientes: no solo los demás, si no nosotros mismos somos "objetos" de nuestros sentimientos y actitudes, las nosotros mismos no son actitudes para con los demás y para con alternativas. nosotros mismos, lejos de ser contradictorias son básicamente

examinamos, eso significa: el amor a los demás y el amor a Por el contrario, en todo individuo capaz de amar a los demás se encontrará una actitud de amor a sí mismo.

La afirmación de la vida, felicidad, crecimiento y libertad propios, está arraigada en la propia capacidad de amar, esto es en el cuidado, el respeto, la responsabilidad y el conocimiento.

Amar a alguien es la realización y concentración del poder de amar. amar a una persona implica amar al hombre como tal.

El egoísmo y el amor a sí mismo, lejos de ser idénticos, son realmente opuestos.

Los objetos amorosos

la teoría de la naturaleza del egoísmo surge de la experiencia psicoanalítica con la generosidad neurótica, un síntoma de neurosis observando en no pocas personas, que habitualmente no están perturbadas por ese síntoma, sino por otros relacionados con él.

Los niños no demuestran la felicidad de personas convencidas de que se los ama, están angustiados, tensos temerosos, de la desaprobación de la madre y ansiosos de responder _ a sus expectativas.

Como depresión, fatiga, incapacidad de trabajar, fracaso en las relaciones amorosas. la naturaleza de esa generosidad se torna particularmente evidente en su efecto sobre los demás y, con mucha frecuencia en nuestra cultura en el efecto que la madre generosa ejerce sobre sus hijos.

Meister Eckhart ha sintetizado magníficamente estas ideas. Si te amas a ti mismo, amas a todos los demás como a ti mismo. mientras ames a otra persona menos que a ti mismo, no lograras realmente amarte pero si amas a todos por igual, incluyendo a ti, los amaras como una sola persona y esa persona es a la ves dios y el hombre.

Amor a

Dios -

La forma religiosa del amor, lo que se denomina amor a DIOS, es, desde el punto de vista psicológico, de índole similar. Surge de la de superar la separatidad y lograr la unión. En realidad, el amor a Dios tanto aspectos y cualidades distintos como el amor al hombre yen gran medida encontramos en el las mismas diferencias. En las religiones teísticas, sean politeístas o monoteístas, Dios representa el valor supremo, el bien más deseable.

Los objetos amorosos

Hasta donde tenemos conocimiento Al resto, el desarrollo de la raza humana Puede caracterizarse como la emergencia recordar lo dicho sobre la Del hombre de la naturaleza, de la emergencia del hombre de la naturaleza de la madre, de los lazos de la sangre y el suelo.

para comprender la esencia de la religión matriarcal basta esencia del amor materno. El amor materno de la madre es incondicional, y también es Omniprotector y envolvente, como es incondicional, tampoco puede controlarse o adquirirse.

En ella la madre pierde su posición suprema y el padre se convierte en el ser supremo, tanto en la religión como en la sociedad. La naturaleza del amor del padre le hace tener exigencias, establecer principios y leyes, y a que su amor al hijo dependa de la obediencia de este a sus demandad Si Dios es un padre, me ama como a un hijo, y yo lo amo como a un padre. si Dios es una madre, este hecho determina su amor y mi amor. Dios es verdad, Dios es justicia. Decir que Dios es sabio, poderoso, bueno, Implica nuevamente que es una persona; todo lo que puede hacer, es decir lo que Dios no es, enumerar sus atributos negativos, postular que no es limitado, que no es malo, que es injusto. Cuanto más se lo que Dios no es, mayor es mi conocimiento de Dios.